



## COMUNICADO

### **Sitio de Inspección Fitosanitaria de Lo Herrera obtiene Sello COVID de ACHS por su cumplimiento y compromiso con la seguridad y salud de sus colaboradores**

*Para lograr esta certificación, este sitio se sometió a procesos de auditoría y verificación de cumplimiento vinculados a normativas exigibles respecto del Covid-19*



**31 de agosto de 2021.-** Tras cumplir con el 100% de los protocolos y normativas exigidos para prevenir el Covid-19 entre los trabajadores, el Sitio de Inspección Fitosanitaria de Lo Herrera obtuvo el Sello Covid-19 entregado por la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS).

"Esta es una muy buena noticia para el sector exportador de frutas y ratifica los esfuerzos que está haciendo el sector frutícola a todo nivel, ya que, no sólo estamos trabajando para asegurar el cumplimiento de los protocolos a nivel de huertos y packings, sino que también en los sitios de inspección fitosanitaria, donde se revisa la fruta que se exporta al mercado de Estados Unidos de América", precisó Ronald Bown, Presidente de ASOEX.

Agregó: "Las personas están en el centro de nuestro trabajo, por ello, asegurar que los espacios donde laboran cumplan con lo que exige la autoridad y que los propios trabajadores los cumplan es clave".



Para obtener la certificación Sello Covid-19 de la ACHS, el sitio de Lo Herrera fue evaluado en el nivel de cumplimiento de medidas obligatorias en el marco del Paso a Paso Laboral, así como también se midió el nivel de cumplimiento del Estándar ACHS en dos aspectos: 1) Medidas obligatorias de prevención en los lugares de trabajo y 2) Mejores prácticas para una efectiva prevención en los centros de trabajo; obteniendo en cada uno de los casos el 100% de cumplimiento.

"Nos deja muy contentos el haber obtenido el sello Covid-19 de la ACHS. Fue un trabajo arduo, serio y profesional el que llevamos a cabo para cumplir. Desde que llegó la pandemia al país, hemos estado trabajando para cumplir cada normativa, protocolo y medida que sea exigida, junto a nuestros equipos y encargado de seguridad, así como también los propios trabajadores y trabajadoras", destacó Pablo Miranda, Jefe de Administración ASOEX del Sitio de Inspección Lo Herrera.

Miranda añadió que en lo que va de desarrollo de la temporada 2020-2021, el Sitio de Inspección Fitosanitaria de Lo Herrera ha inspeccionado 9,74 millones de cajas, un 16,8% por sobre la temporada anterior. De ese monto, 4,17 millones son cítricos, 2,77 millones arándanos y 2,47 millones de cajas corresponden a carozos.

En tanto, Fernando Pachá, Administrador General de los Sitios de Inspección Fitosanitaria Regionales, explicó que, "para el mes de noviembre tenemos planificada la verificación para la obtención del Sello Covid-19 de ACHS de los Sitios de Los Lirios y Teno. Mientras que, en diciembre será el turno del Sitio de Cabrero, en sus inicios de operatividad para la temporada 2021-2022"

### **Sitios de Inspección**

Los sitios de inspección fitosanitaria operan bajo el Programa de Pre-embarque, un acuerdo cooperativo tripartito, firmado en 1982, entre la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (ASOEX); el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) y el Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA-APHIS).

A la fecha existen siete sitios de inspección fitosanitaria en Chile, ubicados en las regiones Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Talca y Biobío. Los sitios de Coquimbo, Lo Herrera, Los Lirios, Teno y Cabrero son administrados por ASOEX; y los sitios portuarios del Aeropuerto Internacional de Santiago y de Valparaíso son administrados por el SAG, y cada uno de éstos se encuentra bajo permanente supervisión de funcionarios de USDA-APHIS.